

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke khadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia yang diberikan penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi ini berjudul “Efektivitas Pembelajaran Dengan Metode *Role Playing* Pada Pembelajaran Sistem Ekskresi Manusia Terhadap Hasil Belajar Siswa Di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Galang tahun pembelajaran 2013/2014”, disusun untuk tujuan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Jurusan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si., sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan kritik saran kepada penulis sejak awal pembuatan proposal penelitian sampai dengan penulisan akhir skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, MS., Bapak Drs. Lazuardi, M.Si., dan Ibu Dra.Hj. Cicik Suriani, M.Si., selaku Dosen Penguji yang juga telah memberikan masukan berupa kritik dan saran mengenai penelitian yang dilaksanakan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA Universitas Negeri Medan yang telah membantu penulis.

Terima kasih juga penulis kepada Bapak Drs. Pommer Simbolon, M.Pd., selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Galang dan Ibu Nurhayati selaku guru Biologi di SMA Negeri 1 Galang serta staf pegawai SMA Negeri 1 Galang yang telah banyak membantu penulis dalam melakukan dan menyelesaikan penelitian ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh siswa SMA Negeri 1 Galang khususnya kelas XI IPA₁.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada orangtua serta keluarga tercinta, Ayahanda (Rayat Barus) dan Ibunda (Roberty Ginting). Dan kakak-kakakku tersayang (Ramaya Syovianty Barus) dan (Desmawita Kristin Barus) yang telah banyak memberikan dukungan moral, motivasi, doa, dan materi sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Kepada teman – teman seangkatan 2010, secara khusus kepada semua teman – teman Pendidikan Biologi 2010 A tanpa terkecuali yang juga banyak memberikan dukungan moral, motivasi dan doa baik di saat suka maupun duka juga penulis mengucapkan banyak terima kasih.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi, tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2014

Penulis

Ewi Mellysa Barus